

Laxou

Un don manuel pour enrichir le patrimoine de la commune

Mardi 25 juin, en fin de matinée, le patron de la biscuiterie-confiserie Lefevre-Lemoine a remis deux bandeaux publicitaires recouvrant des caisses de transport de boîtes de biscuits au maire de Laxou. Ces cadeaux seront affichés en mairie et dans la bibliothèque-médiathèque Gérard-Thirion.

Dans le cadre de l'opération «Un soir, une commune» la bibliothèque Gérard-Thirion a, en juillet 2022, permis de découvrir l'histoire de la biscuiterie-confiserie racontée par Thierry-Laurent Lefèvre-Lemoine.

Passionné par l'histoire et en particulier celle de sa famille, il a aidé à monter une exposition à la bibliothèque-médiathèque qui a eu lieu du 24 janvier au 9 mars, « La maison Lefèvre, biscuitier-confiseur depuis 1840 ».

Devant le succès rencontré, Thierry-Laurent Lefèvre-Lemoine a fait don à la commune de Laxou de deux plaques publicitaires encadrées datant de 1920 pour celle des pains d'épices Lefèvre-Denise et de 1925 pour celle des Bergamottes Le-



Deux plaques publicitaires ont été offertes par Thierry-Laurent Lefèvre-Lemoine à la ville de Laxou.

fevre-Georges de Nancy-Laxou. Non, il n'y a pas de faute d'orthographe ! À la confiserie Lefèvre-Lemoine à Nancy, les bergamottes ont bien deux «t».

La marque « Bergamotte » a été déposée en 1898. Et la famille en charge de la confiserie a décidé de conserver son appellation d'origine.

Aux commandes depuis 2009

Depuis 2009, c'est Thierry-Laurent Lefèvre-Lemoine, le

dernier fils de la famille, qui a repris les rênes de la boutique. Lors de la séance du conseil municipal du 22 mai 2024, le don manuel a été accepté à l'unanimité afin d'enrichir le patrimoine communal.

Mardi 25 juin, en fin de matinée, ce don est officiel : les deux publicités sont des bandeaux recouvrant des caisses de transport de boîtes de biscuits : une sera déposée en mairie et la seconde à la bibliothèque-médiathèque Gérard-Thirion.